

日本拳法の先生へ

ほくらに日本拳法をおして休る時間をつくってくれて  
ありがとうございます。日本拳法最初はルールがおか  
らなからたけど、先生たちがおして休たおかけて、みんな  
としあいができるよになりました。

本当にありがとうございます。

近藤 菜輝 光暉 より

川原元則、山内理善へ

先日は日本拳法を教えてくれてありがとう  
づ"ございます。おかけさまで楽しいス  
ポーツカーフア"えました。先日の拳法  
は二の先で"七"かしたいいおも  
います。ほくは野子"求"部"なのでこれ"から"  
ほ野子"求"を"か"んは"ツ"たいです。

鳥居瑞希 より

川原元則様  
山内理善様へ

先日は、日本拳法について教えてくだ  
さりありがとうございました。

すごく分かりやすくて最初は、

基本的な重カきも難かしかったけど  
教えくれたのでできるようになりました  
た。これからも日本拳法がんばってください。

孫田 王里士より

川原元則・山内理善様へ

先日はおせわになりました。川原先生は、僕の父がおせ  
わにならしていたと聞いて初めはおどろきました。僕も父の強くて優  
いすかたにあこがれて、格闘技が好きになりました。先日先生おふた  
りから学んだのは、れいきの正し方が、本当に強い人、まず一歩前に  
出てみるなどです。どれも心に残る、とてもすてきなお話でし  
た。僕もこれからはたくましく前に出る生き方をしたいです。また必ずお会い  
しましょう。お体に気をつけてください。

河内優心 より

川原・元則さん

山内・理善さんへ

先日ありがとうございました。川原さんの教えは、  
とてもわかりやすかったです。ありがとうございました。

山内先生は、ペアを何度も組んでくれて  
ありがとうございました。このことをきっかけに、

武道、格闘技をやってみたくなりました。

また、ご縁がありましたら、そのときはお願いします。

山岸利雄より

川原 元則さん

山内・理善さんへ

先日は日本拳法を教えていただき、まことにあり  
かとうございました。

日本拳法がどういうものなのか、理解が深  
くて楽しかったです。これからは「心」を意識して  
がんばってみたいと思います。

次にお会いできるのを楽しみにしています。

福澤 悠生より

川源元則様 山内理善様へ

先日は 教えていただき まことにありがとうございます。

とても優しく 接してくれて かつ 分かりやすく

ていねいに 教えてもらって とてもおもしろかったです

何より 元則さんに ほめてもらって とてもうれしかったです!!

そのことで 日本拳法に 興味を持ちました。 まだまだ やりたかったけど、

また お会い できたら 教えて ください!!

小林 雅也 より

川原 兼之助 山内 木兼へ

僕が 人たちが たたかうこと 好き じゃあ どの ぎょうの しゅきょう

で たたかうことは 手や足 だけでなく 心も 大事 かと

おかげで 川原先生と 山内先生 ありがとう ございまして

これから 心も つかんが えて けさし 子にな なる ように

僕は がんばります!

宮城 文彦 より

山内 理善 先生  
川原 元則 先生 へ

日本拳法にていろいろと教ねてくれて

ありがとうございます。あいつの仕事がうらやまけり

方などすごくわかりやすかったです。お叱りも

しく教へていただきありがとうございます。いしました。

これから毛体に気をつけてください。

これからいろいろなこと、積極努力、いかに頑張ります。

川原 元則 先生 より

川原 元則様  
山内 理善様 へ

先日は、日本拳法を教へてくださりありがとうございます。

います。日本拳法の礼法や、日本拳法は人間形成の道であ

るなどいろいろなことを学びました。川原先生の言、てい

た「強くなる人は、優しい人間」という言葉は、とても心にひ

びきました。これから僕は、今日学んだことを生かし、優しい

人間になりたいです。

一戸 結斗 より

川原元則 様へ

山内理善 様へ 日本拳法 を おしえてくれて

ありがとうございます。

いろいろのことをおしえてくれたのびよくわかりました。

とても楽しい時間でした。

ほんとにありがとうございます。

三浦 健二より

川原元則様・山内理善様へ

本日は日本拳法を教えてくださりありがとうございます。

僕は日本拳法を何も知りませんでした。ですが川原さんと

山内さんのおかげで少しずつ分かってきました。最初

はなかなからちけど練習してうちに少しずつできるよう

なりました。そして日本拳法は楽しくて将来にも活か

せるとゆうことが分かりました。本日は本当にありがとうございます。

三浦 健二より

川原 元則様  
山内 理善様へ

日本拳法の講座をしていただき、ありがとうございました。  
初めてやりましたが、説明が上手で、すぐできるよう  
なりました。試合はむずかしかったですが、楽しかったです。  
使うことは少ないと思いますが、使うときまで覚えておきます。  
大事な時間を使ってくたさし、ありがとうございました。  
サプライズプレゼントもうれしかったです。これからもお元気で。



小野 獅<sup>し</sup>騎<sup>き</sup> より

川原 元則様  
山内 理善様へ

日本拳法をおしえていただき、ありがとうございます。  
防具がかたくてなぐらねてもいたくあり  
ませして、いい防具をかしていただ  
き、ありがとうございます。一本前に  
びる、こともおそわりました。これからはいろ  
んな場面を前にびようと  
おもいます。

柴田 聡<sup>ち</sup>より

川原さん・山内さんへ

日本の武道を はじめて見ました。日本拳法をたのしくする  
ことを楽しみにしてました。グローブをつけて友だちと  
たたくって おもしろかったです。またかいたりにぶらぶらと  
ていねいに 教えてくれたり、道具をかしてくれたりして  
ありがとうございました

中川 ケンジ 様 より

川原元則 様  
山内理美 様

とても楽しい授業をやってくれてありがとうございました  
ね。昔、ブラジリア柔術を習っていたころ、  
すごく自分が強くなっている感覚がありました。  
久しぶりでその感覚をつかめました。  
そして、すごくストレス発散できました!  
これからもう日本拳法をやりたいです!

宮沢 俊志 様 より

川原元則・山内理善 木菜 へ

道具をおかしてくれてありがとうございます。

一試合をやっけて強いです。もっと上手  
くなってまた試合をや、今度は山内先  
生に勝ちたいです。もっと強くなって  
自信があります。ありがとうございます。

でしうかいや" より

川原元則・山内理善 へ

本日は日本拳法について  
いろいろ教えてくださり  
ありがとうございます。

ごさ"いしました。本日学んだ  
日本拳法のおかげで少しは強  
くなった気がします。その力を  
使

て人助けをすこしはできよう  
と思っています。

尾方大和 より

尾方大和 より

川原元則様  
山内理善様 へ

今回は、日本拳法のじょうをしてく  
れてありがとうございました。私は  
日本拳法の上達に少しは近づけたので  
勝負をつけるスポーツにはあまり興味があ  
りませんが、元則さんと理善さんのおかげで  
日本拳法が好きになりました。またよろしくおねがいします。

山本 琳蔵 より

川原元則さん  
山内理善さん へ

本日は日本拳法について教えていただき、ありが  
とうございました。今日、日本拳法について学ば  
せてもらったことで武道について興味を持つ  
ことができました。特に印象に残ったのが「優  
い人が最も強い」ということです。これから、  
この考えを忘れずに生きたいと思いました。

鳥居 丈太郎 より

かまはらもとのり先生  
やまうちちよし先生へ

日本け、ほうでまなか、たけど先生たち

を見てかこいいいと思いました。

いつかやってみたいです。

いろいろおしえてくれありがとうございます

ございました。

バヤフ ジョアン より

川原元則様

山内理善様へ

この度は、日本拳法を指導してくさきり、ありがとう

ございました。この講座を受けて学んだことは人の痛み

を知って優しく接ねいとして強くなるわかりました。

僕はキックボクシングをやっている、この講座で格闘

技の礼儀を改めてしかりと身に付けることができました。

この度は寒い中来てくれて本当にありがとうございます。

山田 蒼馬 より

かれはらもとのり先生と  
やまうちみちお先生へ

日本けんぽうちやるのはたのしかったです。ぜんぜん

いたくなかったです。しあいをやるのもたの人、ともたちと

けんしゆうをやるのもたの かったです。ほんとうにぼくたちに

ていねいにおしえてくれてありがとうございます。

スズキ サムエル より

川原 元則様

山内 理善様へ

今日は、日本拳法のご指導していただき

ありがとうございます。先生が仰っていた、

「何事にも挑戦してみる事が大事という事と、

「本当に強い人は、自分に余裕があるから人に優しく

できる。何を言われても軽く受け流す事ができる。」という

言葉が心に残りました。お体お大事になさって

ください。

村上 優成 より

やまうち みちよし 様  
かおはろ もと~~なり~~へ

このたびは、豊橋東部 中学校へおこしいた

だきまことにありがとうございませう。

ご指導のもと、日本拳法 について

勉強してとてもわかりやすくておかげ

たですおかげで日本拳法の基本が

身に付きました。ありがとうございませう。

大橋 真弘 より



川原様、山内様へ

日本拳法を教えてください、ありがとうござい

ます。日本拳法を学んで、自分に自信が付きました。

「本当に強い人は、人に優しい。なぜか」といって、

自分に余裕があるから。」という言葉にひかれ、

自分も強く礼儀のある人になりたいと思いました。

これからも拳法をかんばってください。

荒川 ルーカスより

川原元則様・山内理善様へ

今回は日本拳法をしていただきありがとうございました。  
日本拳法をやったことは日本の文化  
はとてもおもしろいなと思いました。僕は剣道部  
で月同などはすぐにきれたけど、相手から胴をとる  
のかなかなかでいきなり試合であまり成果を出せませんでした。  
これからも日本拳法をいかにがんばって行きたいです。

鈴木 寧朝 より

川原元則様  
山内理善様へ

この度は、日本拳法を教えてくださいありがとうございました。  
おかげさまでこぶしの作り方や体の  
まなかを守ったりすること学びました。最後にも  
タオルやプレゼントくださってありがとうございました。  
これからも日本拳法をがんばって  
ください。

成富 魁竜より